



8月

たんぽぽぐみだより

尚徳福社会 馬橋保育園

梅雨が明け、猛暑の日が続いています。室内の温度調節や子どもたちの体調に十分に気を付けていきたいと思ひます。寝苦しい日も続くと思ひるので、引き続きご家庭での様子を伝えていただけたらと思ひます。

8月も、出来る時は水遊びを思い切り楽しんでいきたいと思ひます！



今月のねらい

- 水遊びを通して水の感触に慣れ親しむ
- 遊びを通して保育者や友だちとの関わりを楽しむ

★室内遊びの様子★

雨の日や気温の高い日は、室内遊びを楽しんでいます。スズランテープで作ったのれんくぐりでは先が見えず少し怖かったのか、しばらく座ってじっと様子を見ていました。担任が見本を見せると次々と後に続き、スズランテープのカサカサする音や感触を楽しんでいました！

風船遊びでは、ふくらむ風船に大注目！風船を飛ばすと、にこっと笑い、飛んで落ちた風船を拾って「もう1回」と渡してくれます。ふくらませる先生の真似をしているのか、結び目をくわえて遊んだり見てるこちらはひやひやしますが風船の上に乗ってみたり、ふわふわする風船を投げたりして楽しみました。新しいことに目を輝かせている子どもたち！引き続き楽しい活動を取り入れていきたいと思ひます。

★水遊び・沐浴★

初めて保育園での水遊び！

服を脱いでお尻を洗っていると「何が始まるんだろう？」といった表情の子どもたち！タライに入ると、最初は緊張顔の子どもたちも「気持ち良いね〜」と、声を掛けると少しずつ慣れてきて水面を両手でバシャバシャしたり、笑顔で楽しんでいます！タライや沐浴槽に慣れない子どもたちには足から水をかけ、少しずつ慣れていけるようにしています。



★絵本を楽しんでいます★

4月からお部屋に絵本が置いてありましたが、成長と共に7月中旬頃から絵本の楽しさに気づき始めた子どもたち。先生が読み始めると自然と集まっていき、皆で見えています。繰り返しが楽しい今の時期、読み終わると「もう1回」と人差し指をしっかりと出してアピールする子や、絵本を返そうとすると「また読んで」と受け取らず再度渡してくる子の姿があり、そのやりとりも楽しんでいます！

人気の絵本の紹介

- かおかおどんなかお
- みんなこんにちは
- つん こん ぱっ



8月生まれのおともだち